

運動会の取組②（8月23日・24日）

雨の影響を受けながらも、各ブロックの合同練習が進んでいます。

その中で、どの学年も子供たちが涸渕とグラウンドを駆け回り、元気いっぱい笑顔いっぱいに自信をもって活動する姿が、だんだんと色濃く見られるようになってきました。



1・6年生（Cブロック）「よさこい」の様子です。「立つ・座る・並ぶ」など、様々な動きをしっかりと身に付け、元気に可愛らしく踊る様子が見られました。とても立派でしたよ！印象に残ったのは、6年生の踊りを見つめる1年生の子供たちの眼差しです。「真剣さ」や「憧れ」、「すごいなあ」…などなど、色々な思いが伝わってきました。6年生のみなさんは、どう感じたでしょうか？



次の日の「よさこい」、6年生の姿は、昨日よりももっと「カッコいい」「凛々しい」素敵な姿に変わったように見えました。「1年生と共に創る運動会」の意味を捉え、自分たちのあり方を振り返り、改めて6年生としての自覚を深めていっているようです。



こちらは3年生「ハリケーンダービー」練習の様子です。夏休み前から繰り返し練習をしてきている競技ですが、作戦会議では、たくさんの意見が出されていました。

「バーを通すのをもう少し早くしてもいいんじゃないか」「転ぶ人が出ないかな？」

「バーが高くなければ越えられるはずだよ」

「まだまだよくなるはずだ」という姿勢が素敵ですね。みんなが同じところを見て、同じタイミングで動かなければ、足元にバーを通すことはできません。バーを通す人の高さも重

要です。さて、3年生のみなさんは、一人一人どんな「がんばりどころ」を見つけたのでしょうか？



2年生「大玉ころがし」の様子です。紅組も、白組も、とてもスピードが速くて驚きました。ただ何となく押しているように見えますが、きっと、大きな玉のどこを押すとよく進むのか、二人の役割分担はどうしたらいいのかなどを、よく考えているからできるのだと思います。特に素晴らしいのは、玉の受け渡し場面です。待っている子の間を玉が止まることなくスーッと入っていく様子がたくさん見られました。

曲がるのは難しいですね。きっとまだまだよくなるための「がんばりどころ」があるはずです。



こちらは、2・5年生（Aブロック）合同練習の様子です。徒競走やリレーなど、グラウンドの感触を確かめながら、取り組んでいました。2年生も5年生もお互いに待っている間には、仲間との距離をしっかりとりながら、温かい拍手で応援し合う姿が素敵でした。

一人一人が、自分の「がんばりどころ」を見つけて来ているようで、うれしく思います。紹介できなかった学年のみなさんごめんなさい。次回紹介します！